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COMPTE RENDU DU CD

DU MARDI 14 JANVIER 2025

Présents : Julie, Guillaume, Mélanie, Edith, 
Jacques, Alix, Juliette, Thibaut, Olivier, Clément, 
Dominique, Jean, Clarisse, JeanLuc
En visio : Benoit, Nicolas, Sabrina, JeanJacques, 
Monika

1. Election nouveau bureau et responsabili
tés
L’AG a élu 24 nouveaux membres du CD pour 
cette saison 20242025. Les membres du CD ont 
alors élu les personnes citées ciaprès.

2. Autres points
• Permanence et vie du club
Le mimosa a été taillé. Demander à M. Walter 
Lanchet, membre du conseil syndical de la copro
priété qui s’occupe en particulier de la 
cour, s'il est d’accord pour qu’on orga
nise un atelier jardinage dans la cour 
de la perma. JeanLuc va demander 
aux gestionnaires de la copropriété ou 
envoyer un mail à Walter. JeanLuc a 
également le projet de changer la tuile 
de l'appentis qui est cassée au niveau 
du solin (NdlR : c'est fait !).

Proposition : il a été discuté de consti
tuer des trousses à pharmacie de secours pour les 
responsables, qui seraient stockées à la perma sous 
forme de trousses vides et de contenus (panse
ments, sterilstrip, désinfectant, ciseaux etc..) Ces 
trousses ne seraient “retirables” avant les sorties 

Les organisateurs du Rallye ont des idées farfelues. Préparezvous à  chanter et à râler dans la forêt des 
Trois Pignons.
Ra,ra,ra,spoutine (NdlR: une chanson disco du groupe Boney M de 1978, que l'on trouve sans peine sur la 
toile, allezy !)

LES REBUS

Les paroles d’une chanson se cachent derrière ce rébus…
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que pour les encadrants/Res.

Il faudrait un groupe de discussion pour savoir 
comment les constituer avec des gens médicale
ment compétents, notamment Isabelle E, Juliette P, 
Olivier F, Jacques B et Nicolas MK. (Arbitrage à 
faire avec le poids.) S’est posée la question de la 
responsabilité juridique de la mise à disposition de 
telles trousses. A défaut de mise à disposition, une 
liste de contenus possibles serait déjà utile.

Remerciements : On a cinq nouveaux permanen
cier∙e∙s, Juliette P, Kevin O, Armand de V, 
Guillaume B, Frédéric B : merci à eux pour leur 
temps !

• Matériel.
On a acheté 5 DVA pelles sonde, 2 baudriers, 2 
casques et 7 broches. Les DVA de plus de 10 ans 
sont désormais inutilisables, sauf pour servir de 
cible en cas d’exercices de recherche lors des for
mations. L’achat des talkie walkies reste en projet, 
car ceux initialement prévus ne sont plus commer
cialisés.
Les derniers stages de recyclage recommandent 
d’utiliser des cordes de 40 mètres pour encorde
ment en rando alpine et sur glacier, surtout si on 
s’encorde à trois...

• Sécurité
Les retours d’expérience doivent être publiés à 
chaque fois, voire collectés dans un dossier. On 
imagine une base de données Gums avec des rap
ports d’accidents. On pourrait déjà utiliser SERAC 
sur Camptocamp (https://www.camptocamp.org/
serac). Il faudrait le faire connaître sur le Crampon. 
Cela permettrait de garder une trace. L’exercice de 
rédaction proposé sur ce site est intéressant. Ce
pendant, rien ne vaut les retours d’expérience entre 

gumistes, au sein des commissions ad 
hoc (escalade, alpi, ski…).

Pour mieux diffuser les informations 
autour de la sécurité sont évoquées les 
idées de créer un “mémento” ou “vade
mecum” ou “checklist” pour informer 
avant chaque sortie, à scinder par 
exemple en plusieurs listes : “Conduite 
à tenir en cas d’accident”, “Avant de 
partir en course d’alpi”.

Attention à l’effet d’entraînement par
fois à l’origine de comportements po
tentiellement dangereux, par exemple 
un raisonnement basé sur le principe “si 
eux y vont, je peux aussi y aller”.

Nicolas se porte volontaire pour l’orga
nisation d’une soirée “Retour d’acci
dent  recueil de témoignages". Cette 
soirée s’adresserait à davantage de gu
mistes que ceux qui assistent déjà aux 

commissions alpi et escalade, lieux où sont habi
tuellement discutés ces sujets.

• Explicitation du protocole de “cooptation”
Deux articles dans le Crampon n°420 de février 
2024 (François Giudicelli et Michèle Chevalier) et 
également une soirée organisée par Nicolas M ont 
expliqué le parcours de formation et l’accession au 
rôle de “Res” ou “encadrant” au sein du Gums. 
Une formalisation écrite est prévue.

La présidente délègue le rôle de désignation des 
encadrants à la commission de cooptation.

Les réunions de ces commissions de cooptation 
représentent un moment important, car elles 
permettent de faire le point sur les participants, les 
volontés de formation, les motivations. C’est aussi 
là que sont mises à jour de les listes des “Res” et 
"Cores": par exemple ceux qui n’ont pas pratiqué 
depuis longtemps au sein du Gums sont reconsul
tés. Une discussion a aussi eu lieu pour savoir si 
ceux qui ont suivi les formations FFCAM condui
sant à une validation des compétences pour enca
drer deviennent automatiquement “Res” au sein du 
club. Et il a été conclu que le processus de coopta
tion en cours devait être suivi, car il a montré son 
efficacité. D’ailleurs, dans la pratique, toutes celles 
et ceux qui ont suivi des formations et qui ont 
montré leur volonté d’encadrer ont été acceptées 
comme Res ou Cores.
Point d’attention dans le CR de cette commission : 
pas d’éléments subjectifs sur les personnes dans 
des documents partagés.

Le CD remercie François Marchand pour la magni
fique carte de vœux qu’il a dessinée cette année.


